

Materialien gefüllt, um das Hotel auch für eine breite Masse an potenziellen Besuchern attraktiv zu machen. Hierzu mussten neben unzähligen Bohrungen auch Schraub- sowie Fräsarbeiten durchgeführt werden. Auch das Flechten einer Armierung aus Weidenzweigen, das folgende Verfüllen der Kammer mit einem Gemisch aus Lehm und Holzspänen mit anschließendem Glatzstrich, hat den ein oder anderen Spezialisten gefordert. Da es die Gäste im Hotel stets trocken mögen, musste ein weiteres Team zum Aufschlagen des Dachstuhl sowie der anschließenden Dacheindeckung mit Bitumenschindeln aktiv werden.

Weitere Infos zum Stellen des Insektenhotels sowie der offiziellen Übergabe folgen in Kürze.

Die nächsten Termine der Jugendfeuerwehr, zu denen wir alle interessierten Jugendliche einladen möchten: dienstags, 12./26. Juli, 18:00 Uhr, am Feuerwehrhaus in Rheinsheim.

Norman Rupp



## Polizei

### Polizeirevier Philippsburg

#### Aus dem Polizeibericht Unfallgeschehen

Auf Philippsburger Gemarkung ereigneten sich im Berichtszeitraum insgesamt 10 Verkehrsunfälle mit einem Sachschaden von rund 18.500 €. Darunter befanden sich 5 Wildunfälle mit einem Schaden von ca. 7.500 Euro. Bei einem Verkehrsunfall entfernte sich der Unfallverursacher unerlaubt von der Unfallstelle.

#### Unterschlagung

Bei einer Kontrolle eines 16-Jährigen am Mittwoch (29.6.) Am Starenfang wurde bei diesem die EC-Karte eines 18-Jährigen aus Graben-Neudorf aufgefunden. Der Jugendliche gab an, die EC-Karte in einem Zigarettenautomaten aufgefunden zu haben. Da er die EC-Karte nicht abgegeben hatte, muss nun wegen des Verdachts der Unterschlagung ermittelt werden.

#### Polizeialtag

Im Rahmen eines Schülerpraktikums besuchten am Mittwoch (29.6.) sieben Schüler das Polizeirevier, um sich einen Einblick in den Polizeiberuf zu verschaffen. Ihnen wurde der Aufbau und das Aufgabenspektrum der Polizei erklärt. Nach einigen Informationsfilmen konnten die vielleicht zukünftigen Polizeianwärter auch eine realistische Verkehrskontrolle beobachten.

#### Diebstahlsversuch oder Sachbeschädigung?

Diese Frage stellt sich bei einem Sachverhalt, der sich am Freitag (1.7.) zwischen Huttenheim und Rheinsheim ereignete. Ein unbekannter Täter schlug an einem dort geparkten Pkw gleich drei Seitenscheiben ein. Entwendet wurde aus dem Fahrzeug allerdings nichts.

#### Kleinkind auf Wanderschaft

Am Freitag (01.07.) gegen 10:00 Uhr lief ein 2-jähriges Mädchen mit den Schuhen der Mutter und seinem Kinderwagen mit Puppe von der Kronenwerkstraße über die Rote-Tor-Straße bis zum Marktplatz, dabei hat es mindestens einmal die Straße überquert. Mitarbeiter der Eisdielen „Am Markt“ bemerkten das unbeaufsichtigte Kind, lenkten es mit einem Eis von seinem weiteren Vorhaben ab und verständigten die Polizei.

Diese war bereits von dem Ereignis durch die Mutter verständigt worden und mit zwei Streifenwagen im Einsatz, die Familienzusammenführung endete mit Freudentränen.

Die Eltern wurden entsprechend ermahnt, dass man Vorkehrungen treffen muss, damit sich so ein Vorfall nicht wiederholt. Das Kind lief mindestens eine Wegstrecke von 400 Metern, vermutlich war zu dieser Zeit im Bereich Rote-Tor-Straße/Marktplatz nicht viel los, sonst wäre das Kleinkind den Erwachsenen sicherlich aufgefallen!?

Sachdienliche Hinweise nehmen die Sachbearbeiter des Bezirksdienstes während der büroüblichen Dienstzeiten (07.30 bis 16:00

Uhr), sowie freitags bis 19.00 Uhr jeweils unter der Anzeigetelefonnummer 9329-26 entgegen.

Außerhalb dieser Zeiten werden Ihre Hinweise unter der Telefonnummer 9329-0 vom Streifendienst des Polizeireviers bearbeitet. Ebenso können Sie vertrauliche Hinweise unter der Telefonnummer 0721-9396666 beim Polizeipräsidium Karlsruhe auf Band sprechen.

(Neu)



## Kindergärten Kinderbetreuung

### Kindergarten Pustblume

#### Besuch auf dem Mühlfeldhof Philippsburg



Mitte Juni war es so weit - wir, die Schildkrötenkinder und Erzieherinnen des städtischen Kindergartens **Pustblume** aus Huttenheim, machten uns mit Fahrgemeinschaften unserer Eltern auf den Weg zum Mühlfeldhof.

Wir haben uns bewusst für diesen anerkannten Ponyreit-

hof entschieden, da er das pony- und kindgerechte Konzept **HIPPOLINI** verfolgt.

Schon einige Wochen vorher haben wir viel über Ponys gelernt, z.B. wie sie leben, was sie fressen, den Körperbau, wie man sie pflegt und putzt. Als Überraschung für unseren Besuch haben wir im Kindergarten leckere „Pferdekekse“ selbst gebacken. Die schmeckten nicht nur den Ponys, sondern auch uns Kindern.

Eine gute Unterstützung und Ratgeber war uns dabei der **Pferdekoffer für Vorschulkinder** von der **FN**, der uns von der Firma **SKODA KUNSTSTOFFE** aus Huttenheim gespendet wurde.

Auf dem Mühlfeldhof angekommen, wurden wir von Frau Voigt-Back freundlich begrüßt. Die beiden Ponys „Baccardi“ und „Rhannon“ haben sich geduldig von uns putzen und striegeln, streicheln und reiten lassen. So konnten wir erste Erfahrungen im Umgang mit einem Pony sammeln und alles was wir bisher gelernt hatten, ausprobieren. Wir waren begeistert und voller Tatendrang den ganzen Vormittag dabei.

Besonderen Dank an Frau Voigt-Back, die uns den Tag über begleitet und mit ihren Ponys diesen tollen Vormittag ermöglicht hat.



### Tageselternverein Bruchsal Landkreis Karlsruhe Nord e.V.

#### Babysitter-Kurs vom 01.08. – 04.08.2016 in Bruchsal

In den Sommerferien bieten wir einen neuen Babysitter-Kurs.

Du bist mindestens 14 Jahre alt?

Du möchtest dein Taschengeld aufbessern?